
Beschlussauszug
ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 

Neverin vom 10.11.2021 ()

Top 7 Anfragen der Gemeindevertreter

Herr Kleinke erfragt den Bearbeitungsstand des Rohrbruchs in der Dorfstraße. Herr 
Klose führt aus, dass die Reparatur durchgeführt wird.

Herr Meiß erörtert, dass die Beschaffenheit des provisorischen Wegs am 
Schlossteich von Anwohnern kritisiert wird. Herr Klose führt aus, dass für diesen 
Weg noch im Herbst weitere Maßnahmen geplant sind. Die Gemeindearbeiter 
werden den Zaun bis an die Kastanienallee umsetzen. 

Herr Ziegner bemerkt, dass an der Löschwasserentnahmestelle am Schloßteich 
Steine fehlen. Lt. Herrn Klose hat das Amt Kenntnis davon. Der Schaden wird 
zeitnah behoben.

Frau Ring erfragt, ob der Holzhäcksler von der Volkssolidarität benutzt werden kann. 
Herr Klose erläutert, dass der Häcksler in erster Linie für Arbeiten durch die 
Gemeindearbeiter genutzt wird. Evtl. Aktionen für die Bürgern der Gemeinde sollen 
folgen.

Des Weiteren erfragt Frau Ring, wann mit dem Rückschnitt der Rabatten begonnen 
wird. Herr Klose antwortet, dass die Gemeindearbeiter im November beginnen.

Frau Frenzel informiert kurz über die Grundsteuer C aus. Sie bittet das Amt um 
genauere Informationen, damit die Gemeindevertretung sich positionieren kann.   
«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 10. März 2022

Nico Klose
Gemeinde Neverin
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